

Hockey: TSVMH-Damen wollen im Schlüsselspiel punkten

Vor dem großen Schritt?

BERLIN. Im Fokus des Doppelspielwochenendes in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd der Damen steht für den TSV Mannheim Hockey die Partie beim TuS Lichterfelde (Sonntag, 11.30 Uhr). Bereits im dritten Saisonspiel treffen dann die beiden Erstliga-Absteiger aufeinander, die beide vom sofortigen Wiederaufstieg träumen. Zuvor steht für die Damen der Schwarz-Weiß-Roten heute um 17 Uhr noch das Spiel beim Aufsteiger Blau-Weiss Berlin auf dem Programm.

Nachdem die TSV-Damen zum Auftakt beim anderen Zweitliga-Aufsteiger Nürnberger HTC nicht

über ein 1:1 hinaus kamen, sieht Coach Uli Weise seine Mannschaft nun gefordert. „Wir sollten schnellstens erkennen, dass wir jetzt gefragt sind, das Spiel zu machen. Gegen Blau-Weiss sollten wir daher Fahrt aufnehmen, damit wir beim TuS Li besser zurecht kommen als letztes Jahr. Dann können wir an diesem Wochenende einen ganz großen Schritt machen“, sagt Weise. Der wird am Sonntag (14 Uhr) in Liga zwei auch die TSVMH-Herren coachen, die ebenfalls bei Lichterfelde ran müssen. „Wir müssen uns gegenüber dem letzten Wochenende steigern“, fordert Weise. *and*